

# 三心を磨く

学校だより No. 4

令和 5 年 6 月 30 日 (金) 発行

須坂市立東中学校

文責： (教頭)

<http://www.azuma-school.ed.jp/>

◇◇◇◇いのちを『ふきこむ』から、みらいへ『つなぐ』



## アズマデー (全校総合) の活動から◇◇◇◇

6月26日(月)の1時間目～4時間目まで、「いのちを『ふきこむ』から、みらいへ『つなぐ』～大切にしたいもの・大切にしていきたいもの～」をテーマとして、アズマデー(全校総合)の活動が行われました。

昨年度「プレイエルにいのちをふきこむ」の学習や経験から、今年度は3つの分野【プレイエル】【地域と東】【SDGs】、全部で14のグループに分かれて、活動が始まっています。この日は、最初に全校生徒が体育館に集まり、各グループの取組やその日や今後の活動について情報共有が行われ、その後、各グループに分かれての活動が進められました。大まかな活動内容は以下の通りです。

プレイエル	イベント企画 ミニコンサート	8月25日に開催を予定しているミニコンサート開催に向け、当日のプログラムや会場設営について相談しました。
	資金集め	プレイエルにかかわる活動の資金を集めたり、来場者の記念として配布したりするための製品を手づくりしました。
	広報	プレイエルに限らず、全校総合の活動を校内や地域に知らせるために情報収集と取材をして、広報紙面にまとめ始めました。
地域と東	野菜	菜園の整備、野菜の栽培をどのような活動につなげていくか、コスモス街道に残されている石碑を見学し、今後について話し合いました。
	東中音頭	過去に踊られていたという「東中音頭」の復活に向け、手掛かりとなる楽譜から曲をイメージしたり、当時を知る方々に取材したりしました。
	地域	イベントなどで来場者に披露したり、交流したりすることができるよう市まちづくり出前講座としてバルーンアートを体験しました。
SDGs	伝統野菜 野菜の栽培	(株)ミールケアに企業訪問して、須坂市や地域に多い野菜づくり、活用についてプレゼンしたり、施設見学したりしました。
	アップサイクル 牛乳パックで和紙	ながのアドビューロの協力を得て、企業の方から紙の利用や再生についての説明を聞き、考えたり質問したりして学びました。
	革製品	グルーバーレザーという革製品を扱う企業を訪問して、作業見学したり、革製品の再生方法について体験したりして学びました。
	布の商品開発 海、エコバッグ	手芸ハウス・サンを訪問して、布製品の再生や製作について体験したり学んだりして、製作に向けて見通しをもちました。
	戦争をなくす	ウクライナへの支援活動を続ける坂本龍太郎さんのメッセージから、現地の状況を知るとともに、自分たちにできることを考え始めました。
	SDGs アニメ	SDGsにかかわることをアニメや動画にまとめて発信するために、どのように、どんな内容で制作するか考えたり、相談したりしました。
	ソルガム	ソルガムの栽培を通して、ソルガム粉を活用した食べ物を考え始め、実際に調理して、試作品の製作に取り組みました。
釜づくり	ソルガム粉を利用してピザを焼くために、自分たちの手で石窯や石窯に代わるものを作るための作業を始めました。	

